



絆

平成29年4月26日(水)

奄美市立住用中学校

“**輝け さわやかに 風は住用中から**”

○ 分離独立 50 周年

校長 瀬戸口 良二

今年平成 29 年 (2017) で住用中学校は、小学校との併設校から分離独立 50 周年を迎える。10 月 29 日(日)午後から体育館で学習発表会と分離独立 50 周年の記念式典を計画している。住用中学校の誕生祝と考えたい。できるだけ多くの地域の方々や住用中学校の卒業生が参加してくだされば有り難い。もし、卒業生が全員揃えば 1607 名 (分離独立後は 971 名) である。何と凄い数だろうと思う。

分離独立の昭和 42 年度 (1967 年度) の生徒数は、1 年・46 人、2 年 56 人、3 年・46 人の計 148 人だった。生徒数が多かった時代である。この当時の校舎や校庭について卒業アルバムに写真が残っている。記念式典では、そのような昔の写真を体育館に飾ることができればと思う。約 20 年前の平成 8 年に現在の校舎の落成式を兼ねた分離独立 30 周年記念行事が行われた。その当時の生徒数は、1 年・14 人、2 年・19 人、3 年・16 人の計 49 人であった。

今の住用中学生、これまでの卒業生の皆さんが何らかの形で記念式典に参加し、住用中学校の 50 周年の誕生祝ができて良かったと思えるように努めていきたい。そのためにも卒業生をはじめ皆様の力を結集できれば有り難いと思います。

| 学 年 | 1 年 | 2 年 | 3 年 | 合計 |
|--------|-----|-----|-----|------|
| 現在の生徒数 | 2 名 | 5 名 | 4 名 | 11 名 |

○ 大きな木々たち

校庭には、樹齢が 50 年には及ばないが、20~30 年の大木が生きている。10m を超え、幹の直径が 1m を超えるものも数本ある。これまでの住用中学校を見守り続けてくれた樹木たちである。ガジュマル、アコウノキ、タンカン、スモモ、シャリンバイ、ハイビスカス、クロガネモチ、イペー、トックリキワタ、アマミセイシカ (白いツツジ)、ソテツ、ヤシ、リュウキュウアワブキなどが大きく成長している。玄関前の 1 本のヒカンザクラは、その幹をガジュマルにすっかり覆われてしまい、ゴールデンシャワーとも枝が絡んでいる。2 本の大きなアカギ、1 本のパンノキ、1 本のウラジロエノキはものすごく大きく、高さはかるく 10m を超え、校庭周辺は木々に覆われている。これからも住用中学校を見守り続けてくれることを願っている。

5月・6月の主な行事予定



- | | |
|----------------------------------|---------------------------|
| 5/ 2(火) ふれあい体験学習 | 6/ 1(木) 宿泊学習 |
| 5/ 8(月) 避難訓練(不審者対応) 市PTA連絡協議会理事会 | 6/ 6(火) 教育相談 (~8) |
| 5/10(水) 3年実力テスト(~11) | 6/ 7(水) 高校説明会 |
| 5/12(金) 生徒総会 | 6/ 9(金) 学級英語暗唱大会 |
| 5/13(土) 土曜授業(土砂災害授業 田んぼ除草) | 6/10(土) 土曜授業(AED実技 田んぼ作業) |
| 5/15(月) 礼法指導 | 6/12(月) 学級弁論大会 |
| 5/24(水) 地区相撲球技大会 | 6/20(火) PTA 役員会 |
| 5/27(土) 地区家庭教育学級研修会 | 6/28(水) 期末テスト(~6/30) |
| 5/29(月) 歯科検診 眼科検診 | ※ 地区総体 野球 14日~16日 |
| 5/31(火) 宿泊学習(~6/1) | 水泳 16日 陸上 22日 相撲 23日 |